
In der vorletzten Gemeinderatssitzung 
brachten wir Freiheitliche zwei Dring-

lichkeitsanträge ein.

Schulstartgeld 

Der erste Antrag umfasst das Thema 
Schulstartgeld, welches wir schon seit 
Jahren fordern. Wir alle wissen, dass der 
Schulstart eines Taferlklasslers (erste 
Klasse Volksschule) ein großes fi nanzi-
elles Loch in die Taschen reißt. Unser 
Vorschlag lautet, Familien bis zu einem 
bestimmten Einkommen fi nanziell unter 
die Arme zu greifen, um die fi nanziellen 
Mehrbelastungen, die der Schulstart mit 
sich bringt, abzufedern. Im Konkreten 
schlagen wir eine Unterstützung von 100 
Euro in Form von Gutscheinen, welche 
man in den Geschäften der Gemeinde 
einlösen kann, vor. Somit bleibt auch die 
Wertschöpfung in unserer Gemeinde.

Mobiles Bürgerservice

Im zweiten Antrag schlagen wir vor, ein 
mobiles Bürgerservice für ältere und 
bewegungseingeschränkte Menschen 
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einzuführen. Konkret heißt das, dass Ge-
meindebedienstete nach telefonischer 
Vereinbarung - ausgestattet mit Laptop 
und Drucker - diese Gemeindebürger zu 
Hause aufsuchen, um deren Angelegen-
heiten abzuwickeln.

Beide Anträge wurden in die zuständi-
gen Ausschüsse verwiesen. Nun liegt es 
am politischen Willen der Gemeinderäte 
der ÖVP sowie der SPÖ, unsere Ideen zu 
diskutieren und eventuell zu ergänzen 
beziehungsweise abzuändern, um dann 
einen gemeinsamen Konsens im Sinne 
der Bevölkerung erzielen zu können.

BASTI - „Birkfelder-
Anruf-Sammel-Taxi“

Aufgrund der schlechten öff entlichen 
Verkehrsanbindungen in unserer Region 
erarbeiten wir im Ausschuss Gesundheit 
und Soziales gerade ein Konzept, um 
dieser Entwicklung entgegenzuwirken. 
Dieses soll es jedem Gemeindebürger 
- vor allem älteren Mitbürgern, welche 
kein Auto besitzen beziehungsweise 
mit diesem nicht mehr fahren können 

- ermöglichen, an bestimmten Tagen di-
verse Erledigungen (Einkäufe, Arzt- und 
Gastrobesuche etc.) selbstständig und 
per Taxi-Hausabholung in der Gemeinde 
Birkfeld abwickeln zu können. Genauere 
Details dazu wird die Marktgemeinde 
Birkfeld noch veröff entlichen.

Ich wünsche Euch einen erholsamen 
Sommer im Kreise Eurer Liebsten.

Mit freundlichen Grüßen
Euer Vizebürgermeister Patrick Derler
0676 / 58 31 240 | patrick-derler@gmx.at

Liebe Gemeindebürger!

BIRKFELD
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Die FPÖ-Ortsgruppe Birkfeld 
wünscht allen Gemeindebürgern 
einen erholsamen Sommer!



Birkfeld

AUS DEM GEMEINDERAT
vom 28. Juni 2018

II. Fragestunde
Gemeinderat Ebner: Hat die Gemeinde 
geprüft, ob sie für diverse Unwetterschä-
den Mittel aus dem Katastrophenfonds 
erhält?

Bürgermeister Derler: Sämtliche Schä-
den an Gemeindevermögen werden lau-
fend an die zuständigen Stellen gemeldet. 
Für Private besteht die Möglichkeit, einen 
Privatschadensausweis im Gemeindeamt 
einzureichen.

Vizebürgermeister Derler: Wann wird 
der Spielplatz am Lindenweg errichtet?

Bürgermeister Derler: Sobald die heuri-
gen Überprüfungsergebnisse der Spiel-
plätze vorliegen und ein Sanierungsbedarf 
feststeht, wird ein Konzept zur Sanierung 
und Neuanscha� ung von Spielgeräten 
festgelegt werden.

Gemeinderat Übleis: Wie ist der Stand in 
Bezug auf die Umbauten im Kindergarten 
Birkfeld, welche aufgrund des Brandschut-
zes erforderlich sind?

Bürgermeister Derler: Mir ist der aktuel-
le Stand nicht bekannt.

III. Ö� entlicher Teil

4. Gesellschafterversammlung Tennis-
halle Birkfeld GmbH & Co. KG
Gemeindevorstand Pfeifer: Sind Investi-
tionen und Umbauten geplant?

Geschäftsführer Schabreiter: Der Kinder-
spielplatz wird erneuert. Des Weiteren 

wird auf LED umge-

stellt. Auf der Südseite ist eine Fotovol-
taikanlage geplant. Es wird überlegt, die 
Tennishalle als Nichtraucherlokal zu füh-
ren. Außerdem ist eine Zusammenarbeit 
mit einem selbstständigen Tennislehrer 
angedacht.

9. Beschluss über 
umzusetzende Projekte
Im Jahr 2018/2019 sollen folgende 
Projekte umgesetzt werden: Radweg 
Anger - Birkfeld 1. Teilstück, Straßen-
beleuchtung, Förderung Musikvereine, 
Förderung ESV Gschaid, Erneuerung der 
Wasserversorgungsanlage Haslau und 
Anbindung des Hochbehälters, Erneu-
erung beziehungsweise Anbindung 
der Fernwirktechnik der Abwasserreini-
gungsanlage und Pumpwerke, Neuer-
richtung der Aufbahrungshalle Birkfeld

11. Abschluss eines Optionsvertrags 
mit Gertraud Perhofer
Zur Errichtung einer Bodenaushubdepo-
nie soll der Grund von Gertraud Perhofer 
(gegenüber der Bundesstraßenkreu-
zung Haslau), nach Vorliegen sämtlicher 
Genehmigungen aufgrund des Options-
vertrags, gepachtet werden.

19. Grundsatzbeschluss Aufschlie-
ßungsstraße Rabendorf (Gasthof 
Friesenbichler)
Um die Engstelle auf der B72 (Gasthof 
Friesenbichler) zu entschärfen sowie 
um das Straßenbauprojekt Gewerbe- 
und Industriezentrum Rosegg vom 
Land Steiermark umsetzen zu können, 
werden die alten, gefährlichen Zufahr-
ten der Objekte Rabendorf / 
Gasthof Friesenbichler durch 
eine neue Gemeindestraße - mit 
Zufahrtswegen zu den Häusern - 
erschlossen.

AUS DEM GEMEINDERAT
vom 19. Juli 2018

III. Ö� entlicher Teil
6. Grundverkauf - Gemeinnütziges 
Steirisches Wohnungsunternehmen 
GmbH
Es wurde der Grundsatzbeschluss zum 
Verkauf des 3.000 Quadratmeter großen 
Grundstücks (56 Euro/m²) oberhalb des 
Fußball-Trainingsplatzes in Birkfeld für 
zwölf Wohneinheiten, welche durch 
die Firma Frohnleitner errichtet werden 
sollen, beschlossen.

8. Verkauf Liegenschaft Haslau 84 & 
84a - Franz Kulmer
Die Objekte des ehemaligen Gemeinde-
amts und der ehemaligen Volksschule 
beziehungsweise des Kindergartens 
in Haslau werden um 210.000 Euro an 
Franz Kulmer verkauft. Die Gemeinde 
wird die Kindergartenräumlichkeiten 
anmieten. Somit ist der Fortbestand 
gesichert, solange wir die Kriterien des 
Landes Steiermark erfüllen. Die ehema-
ligen Räumlichkeiten der Volksschule 
werden zu Wohnungen umgebaut. Im 
ehemaligen Gemeindegebäude sol-
len vier Gästezimmer entstehen. Der 
Turnsaal bleibt bestehen und wird für 
den Kindergarten - auf Anfrage auch für 
die „Turner“ sowie für Gastroveranstal-
tungen - zur Verfügung stehen. Franz 
Kulmer ist seit 2015 der einzige Interes-
sent für beide Objekte. Der Mietvertrag 
des Kindergartens wird im Gemeinde-
vorstand explizit behandelt werden.

Telefon: 03172 / 30 6 54
E-Mail: weiz@fpoe-stmk.at

www.fpoe-weiz.at

Bürozeiten:
MO, DI, DO, FR: 08:00 bis 13:00 Uhr

MI: 13:00 bis 18:00 Uhr

Nicol Prem, 
Bezirkssekretärin

Mobil: 0664 / 35 28 059

Kerstin Fasching, 
Bezirkssekretärin

Mobil: 0664 / 43 55 150

FPÖ-Bezirksbüro Weiz
Lederergasse 12 | 8160 Weiz

wird auf LED umge-

Wollen Sie unsere freiheitlichen Ideen unterstützen? 
Wollen Sie sich beteiligen oder haben Sie ein Anliegen, 
das Ihnen wichtig ist? 

Herzlich willkommen! Bei uns sind Sie richtig! 
Hier kann sich jeder nach seinen Möglichkeiten und Fähigkeiten einbringen. 
Egal, ob regelmäßig oder sporadisch, aktiv oder einfach nur, um unserer Gemeinschaft anzugehören: 

Wir freuen uns auf Sie.                                                     www.fpoe-stmk.at



1. Die Reparatur der undichten Glasüberdachung des Musikproberaums wurde vergeben.

2. Der Kauf des Hako Citymaster 1600 wurde beschlossen. Mit diesem Gerät kann man kehren, Schnee räumen, 
 streuen, salzen und den Rasen mähen.

3. Zwei alte Kommunalfahrzeuge wurden verkauft, weshalb ein neuer Kastenwagen angeschaff t wurde.

4. Das Sanierungs- und Umbauprojekt Volksschule Birkfeld und Peter-Rosegger-Halle wurde vorgestellt.

5. Zur Versorgung des Löschbereichs Reith wir auf einem Grundstück ein Löschwasserbehälter errichtet, welcher im Ernstfall für 
 die angrenzenden Haushalte und Landwirtschaftsbetriebe der Gemeinden Fischbach und Birkfeld zur Verfügung stehen wird. 
 Die Kosten werden nach einem Aufteilungsschlüssel 
 vom Land Steiermark, dem Landesfeuerwehrverband 
 sowie von den beiden Gemeinden übernommen.

FPÖ Bezirk Weiz: 
www.fpoe-weiz.at

FPÖ Steiermark: 
www.fpoe-stmk.at

AUS DEM VORSTAND

UNTERWEGS IN DER REGION

Bundesparteileitung | Wien Landesparteileitung | Graz Frühjahrsempfang des Freiheitlichen 
Landtagsklubs | Graz

RFJ-Klausur | Birkfeld

Maibaumaufstellen | ESV Haslau

RFJ-Kleinfeldturnier | Haslau

Matchballspende | USV Waisenegg

Gipfelbusserl-Wanderung | Schoberkogel

Tag der o� enen Tür | Kläranlage Birkfeld



Die FPÖ in der Bundesregierung 
wirkt! Die Halbjahresbilanz 

macht sichtbar, dass unsere 
Versprechen mehr als bloß leere 
Worthülsen sind. Wir bringen 
die Dinge auf den Boden, die 
von den Vorgängerregierungen 
nicht angegangen wurden. Mit 
dem Tag der Angelobung, 
dem 18. Dezember 
2017, haben wir so-
fort begonnen, un-
sere Versprechen 
umzusetzen - und 
das mit großem 
Erfolg!

Alle Umfragen 
der vergange-
nen Monate 
zeigen, dass die 
Bevölkerung 

nicht nur mit der Arbeit der Bundes-
regierung im Allgemeinen sehr 
zufrieden ist, sondern speziell mit 
der Performance der FPÖ. Wir 
setzen auf unsere Kernthemen 
wie etwa Asyl, Sicherheit oder 

Familien.

Gleichzeitig konnte die 
Freiheitliche Partei 
bei allen heurigen 

Landtagswahlen - 
Niederösterreich, 
Tirol, Kärnten 
und Salzburg 
- deutliche Zu-
gewinne ver-
buchen. Auch 
das werten 
wir zuletzt 
als Zeichen 
dafür, dass 

Wir packen an! Vizekanzler Heinz-Christian Strache zieht 
Bilanz zur Arbeit der Bundesregierung.
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Birkfeld

die FPÖ in der Bundesregierung wirkt. 
Die Bürger wollen auch Veränderung in 
ihren Bundesländern. Wir sind auf einem 
guten Weg!

In den 21 Ministerräten wurden 400 
Beschlüsse gefasst. Wir gehen die Dinge 
nämlich sofort an und warten nicht auf 
bevorstehende Wahlkämpfe. Mehr als 
50 Regierungsvorlagen wurden auf den 
Weg gebracht, Dutzende Vorlagen sind 
in Begutachtung oder knapp vor Be-
schluss. Das alles sorgt für die Fairness, 
die wir versprochen haben.

Diese Regierung hat in ihrem ersten 
Halbjahr eindrucksvoll unter Beweis 
gestellt, dass sie angetreten ist, um zu 
gestalten und nicht bloß zu verwalten. 
Wir haben für die Österreicher gearbei-
tet und werden das auch weiterhin tun.

Euer Heinz-Christian Strache
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